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PEMPROV DKI DAN JAKPRO 
DUKUNG PENUH KPK

Kepala Inspektorat DKI Jakarta 
Syaefuloh Hidayat (kiri) didam-
pingi mantan Pimpinan KPK 
Bambang Widjojanto (kanan), 
menunjukkan dokumen kepada 
wartawan usai bertemu pimpi-
nan KPK di Gedung KPK Merah 
Putih, Jakarta, Selasa (9/11). 
Pemprov DKI Jakarta dan PT 
Jakpro mendukung upaya Moni-
toring Corruption Prevention 
(MCP) pimpinan KPK berupa 
penyerahan dokumen mulai 
dari proses persetujuan hingga 
persiapan yang diperlukan un-
tuk mendapatkan informasi 
secara detail dan utuh mengenai 
penye lenggaraan perhelatan 
even Formula E.

SUSUR SUNGAI CILIWUNG
Sejumlah peserta mengikuti susur sungai di Sungai Ciliwung, Saung 
Bambon, Jakarta Selatan, Selasa (9/11). Dalam rangka Festival Ciliwung 
yang ke-3 aktivis Ciliwung mengadakan susur sungai untuk mengedukasi 
masyarakat tentang kepedulian terhadap sungai serta ekosistem sungai 
Ciliwung.
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Kadispora DKI Bantah Tuduhan 
Anies Lebih Utamakan Formula E
Skema penganggaran di DKI Jakarta 
sudah mempertimbangkan alokasi 
setiap Rancangan Kerja Pemerintah 
Daerah (RKPD). Dan setiap program 
telah dialokasikan anggarannya masing-
masing melalui pembahasan bersama 
DPRD, kata Kepala Dinas Pemuda dan 
Olahraga Provinsi DKI Jakarta, Achmad 
Firdaus.

JAKARTA (IM) - Kepala 
Dinas Pemuda dan Olahraga 
Provinsi DKI Jakarta, Achmad 
Firdaus membantah tuduhan 
bahwa Gubernur DKI Jakarta, 
Anies Baswedan lebih mengu-
tamakan Formula E diband-
ingkan program normalisasi 
sungai untuk mengendalikan 
banjir di Ibu Kota.

Achmad menegaskan 
bahwa skema penganggaran 
di DKI Jakarta sudah mem-
pertimbangkan alokasi setiap 
Rancangan Kerja Pemerintah 
Daerah (RKPD).

“Adapun skema pengang-
garan dari mulai perencanaan, 
pembahasan bersama DPRD 

DKI Jakarta, hingga persetu-
juan menjadi Rancangan Per-
aturan Daerah (Raperda), telah 
mempertimbangkan alokasi 
setiap RKPD,” ujar Achmad 
dalam keterangannya, Selasa 
(9/11).

Dijelaskan, setiap program 
telah dialokasikan anggaran-
nya masing-masing melalui 
pembahasan bersama DPRD. 
Termasuk anggaran penanga-
nan banjir melalui program 
normalisasi sungai atau kali, 
dan juga Formula E, sehingga 
tidak saling tumpang tindih.

“Pemprov DKI Jakarta 
telah mengalokasikan angga-
ran sesuai dengan kebutuhan, 

seperti penanganan banjir, 
program kesehatan, sosial, 
infrastruktur, agama, hingga 
transportasi, termasuk ajang 
Formula E. Alokasi angga-
ran untuk program-program 
Pemprov DKI tersebut dilaku-
kan secara terpisah, dan tidak 
saling tumpang tindih pada 
masing-masing organisasi per-
angkat daerah (OPD),” tandas 
Achmad.

Achmad mengatakan pe-
nyelenggaraan Formula E 
merupakan salah satu tero-
bosan dan pemikiran untuk 
mensejajarkan Jakarta, sebagai 
host, dengan kota-kota di 
dunia, di mana ajang olahraga 
dan kegiatan kelas dunia dilak-
sanakan.

Acara ini akan disiarkan 
secara live melalui 40 media 
internasional, dan akan disaksi-
kan lebih dari 400 juta pemirsa 
dari 150 negara.

“Ajang Formula E yang 
semula akan dilaksanakan di 
Jakarta pada pada 2020 harus 
ditunda akibat pandemi, se-
hingga baru diputuskan FEO 
untuk dilaksanakan pada 4 Juni 
2022,” pungkas Achmad.

Sebelumnya, Wakil Ketua 
Komisi E DPRD DKI Ja-

karta dari Fraksi PSI, Ang-
gara Wicitra Sastroamidjojo 
menuduh Gubernur Anies 
lebih mengutamakan Formula 
E dibandingkan program nor-
malisasi sungai.

Tuduhan disampaikan, 
karena Anggara menilai Anies 
rela utang ke Bank DKI pada 
tahun 2019 untuk membayar 
commitmen fee Formula E 
sebesar 10 juta poundsterling 
atau Rp 180 miliar dan pada 
saat yang sama Anies mem-
batalkan anggaran pembe-
basan tanah normalisasi sungai 
Rp 160 miliar dengan alasan 
defi sit anggaran.

“Baru kali ini ada guber-
nur bela-belain utang demi 
mengadakan acara balapan 
mobil, bukan untuk hal yang 
mendesak seperti membayar 
gaji pegawai atau mengatasi 
bencana banjir,” kata Anggara 
di Jakarta, Minggu (7/11).

Anggara menerangkan, 
pada akhir 2019 Dinas Sumber 
Daya Air (SDA) DKI Jakarta 

sudah siap membayar Rp 160 
miliar untuk pembebasan 118 
bidang tanah di bantaran Sun-
gai Ciliwung yang berlokasi 
di Kelurahan Pejaten Timur, 
Tanjung Barat, Cililitan, dan 
Balekambang. Pembayaran 
tinggal menunggu keputu-
san gubernur (Kepgub) soal 
penetapan lokasi yang akan 
dibebaskan tersebut. Namun, 
pembebasan lahan akhirnya 
dibatalkan seluruhnya dengan 
dalih defi sit anggaran.

“Pada 30 Desember 2019 
Dispora membayar termin 
kedua sebesar 10 juta pound-
sterling atau Rp 180 miliar 
menggunakan APBD, sehing-
ga total yang disetor Rp 360 
miliar. Sementara anggaran 
pembebasan tanah normalisasi 
Kali Ciliwung Rp 160 miliar 
malah dibatalkan. 

Ini menunjukkan bahwa 
Pak Gubernur Anies lebih 
mementingkan acara balap 
mobil dibandingkan mengatasi 
banjir,” jelas Anggara.  yan

JAKARTA (IM) - Dua 
orang terluka akibat tum-
bangnya dua pohon besar 
di Jalan Otista Raya, Bi-
dara Cina, Jatinegara, Jakarta 
Timur, Selasa (9/11). Salah 
satu korban merupakan pega-
wai BRI Inspeksi Jakarta. 

“Karena (korban) persis 
di bawah pohon, ada pos 
satpam, dia lagi numpang 
berteduh atau tidur. Tertimpa 
dan sudah dibawa ke rumah 
sakit,” ujar Lurah Bidara 
Cina, Yudhie Hartono di lo-
kasi, Selasa. 

Satu korban lagi, sebut 
Yudhie, mengalami luka di 
bagian kepala. “Kemudian 
ada orang yang sedang bert-
eduh juga luka di kepalanya. 
Total ada dua,” ucap Yudhie. 

Dua pohon besar itu 
tumbang dan menimpa be-

berapa kendaraan sekitar 
pukul 09.15 WIB. Terdapat 
17 unit motor dan dua unit 
mobil ikut tertimpa. Satu 
unit motor Honda Vario 
rusak berat. 

Tampak pula satu unit 
mobil sedan hancur bagian 
kaca depan. “Jadi yang tum-
bang ada dua pohon. Pohon 
yang pertama yang paling 
tinggi, belum tahu namanya, 
satu lagi pohon beringin,” 
ujar Yudhie.

Dua pohon itu berlokasi 
di kantor BRI Inspeksi Ja-
karta. Namun, tumbangnya 
mengarah ke PT Essence 
Indonesia. 

Pohon tumbang juga me-
nimpa jembatan penyeberan-
gan orang (JPO) Gelanggang 
Remaja dan beberapa tiang 
listrik.  yan

Pohon Tumbang Timpa JPO dan 
Belasan Kendaraan, 2 Orang Terluka

JAKARTA (IM) - Pemer-
intah Kota Jakarta Pusat (Pem-
kot Jakpus) menggelar uji emisi 
gratis untuk 200 mobil di kan-
tor Suku Dinas Lingkungan 
Hidup Jakarta Pusat (Sudin LH 
Jakpus), Jalan Rawasari Timur, 
Kecamatan Cempaka Putih. 

Kepala Sudin LH Jakpus, 
Marsigit mengatakan, uji emisi 
gratis tersebut dibuka untuk 
umum khusus untuk warga 
Jakarta pada Rabu (10/11) 
mulai pukul 08.00 WIB.

“Besok ada uji emisi gratis, 
hanya untuk mobil saja. Satu 
hari saja. Tinggal datang saja 
langsung, daftar dan mem-
bawa kelengkapan surat sep-
erti STNK,” kata Marsigit saat 
dikonfi rmasi di Jakarta, Selasa 
(9/11).

Marsigit menjelaskan, pe-
nyelenggaraan uji emisi juga 
menggandeng empat rekanan 
bengkel untuk memfasilitasi 
uji emisi kendaraan berba-
han bakar bensin dan diesel. 
Sementara itu, sepeda motor 
juga dapat mengikuti uji emisi 
gratis di kantor Dinas LH DKI 
Jakarta, Jalan Mandala V, Cili-

litan, Jakarta Timur (Jaktim).
Jika antrean membludak, 

kata dia, pengendara dapat 
melakukan uji emisi secara 
mandiri di bengkel dan kios 
rekanan. Di Jakpus, menurut 
Marsigit, ada 23 lokasi kios 
yang melaksanakan uji emisi.

Asisten Perekonomian 
dan Pembangunan (Asekbang) 
Kota Jakpus, Bakwan Ferizan 
Ginting berharap, masyarakat 
segera melakukan uji emisi 
kendaraan yang dimilikinya. 
“Kita melakukan itu sebagai 
upaya kita dalam mengurangi 
emisi gas buang dari kendaraan 
serta mendukung Program 
Langit Biru oleh pemerintah,” 
kata Bakwan.

Adapun Pemprov DKI 
dan Polda Metro Jaya beren-
cana menerapkan sanksi tilang 
bagi kendaraan yang belum 
dan tidak lolos uji emisi pada 
Januari 2022. Kendaraan yang 
dinyatakan tidak memenuhi 
syarat batas normal emisi akan 
mendapatkan sanksi tilang 
sebesar Rp 250 ribu untuk roda 
dua dan Rp 500 untuk roda 
empat.  yan

Rabu Ini, Pemkot Jakpus Gelar 
Uji Emisi Gratis untuk 200 Mobil

JAKARTA (IM) - Proyek 
sumur resapan Pemprov DKI 
Jakarta dikritik oleh warganet, 
lantaran dibangun di atas 
trotoar jalan. Dalam video 
yang beredar, seorang peng-
endara mempertanyakan cara 
air bisa masuk ke dalam sumur 
resapan yang letaknya lebih 
tinggi dari badan jalan. 

“Gila, proyek bodoh dari 
Pemprov DKI Jakarta bikin 
sumur resapan di atas trotoar,” 
ujar perekam video viral pada 
Selasa (9/11).

Menanggapi kritik terse-
but, Wakil Gubernur DKI 
Jakarta, Ahmad Riza Patria 
memberikan jawabannya. Ia 
menerangkan, sumur resapan 
yang dibangun di atas trotoar 
sudah dibangun di beberapa 
lokasi di Jakarta. 

Adapun cara air hujan 
bisa masuk ke dalam sumur 
tersebut, melalui tali-tali air dan 

masuk ke lubang saluran yang 
berada di pinggir badan jalan. 

“Air akan masuk ke bak 
kontrol yang kotak, lalu air 
akan disaring sebelum masuk 
ke sumur resapan bulat,” ujar 
Riza melalui akun Instagram 
miliknya @arizapatria pada 
Selasa (9/11).

Riza menjelaskan, sumur 
resapan dengan desain ini salah 
satunya sudah dibangun di 
kawasan Gandaria City, Jakarta 
Selatan. Keberadaan sumur 
resapan itu diklaim mampu 
membuat genangan yang tim-
bul cepat surut. 

Riza menyampaikan terima 
kasih untuk kritik sumur re-
sapan itu. Ia menyampaikan 
petugasnya di lapangan akan 
terus bekerja membangun 
fasilitas tersebut. “Terima kasih 
untuk kekompakan seluruh 
warga dan petugas di lapan-
gan,” kata Riza.  yan

Ini Penjelasan Wagub DKI Terkait
Sumur Resapan di Atas Trotoar

haknya akan tetap berkomit-
men menangani banjir DKI. 
Tetapi, terlepas dari banyaknya 
anggaran yang dialokasikan, 
katanya, penanganan banjir 
tetap membutuhkan waktu.

“Tidak bisa dalam satu 
atau tahun, atau satu hingga 
dua periode. Butuh waktu yang 
cukup ya,” jelasnya.

Ditanya berapa jumlah 
APBD DKI untuk penanganan 
banjir, Riza mengaku belum bisa 
menyebutkan angka rincinya. 
Tetapi, menurut Riza, anggaran 
khusus pembebasan lahan di 
DKI untuk periode ini lebih dari 
Rp 1,5 triliun. Bahkan, untuk 
waduk saja, disebutnya menelan 
biaya Rp 1,2 triliun.

“Jadi banyak sekali ang-
garan dan lain-lain saya tidak 
hafal detailnya. Sumur resapan 
saja kalau tidak salah tidak 
kurang sampai Rp 400 miliar 
ya,” kata Riza.  yan

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria, mengatakan, 
intensitas hujan memang mulai 
meninggi saat ini. Namun 
demikian, dirinya optimistis 
jika DKI Jakarta tidak akan 
mengalami banjir ke depannya.

“Memang ada peningkatan 
akibat intensitas hujan yang 
tinggi. Tetapi Alhamdulillah 
sampai hari ini, sampai ke 
depan semoga tidak ada ban-
jir di Jakarta,” kata Riza saat 
ditemui di Balai Kota DKI, 
Selasa (9/11).

Sebal iknya ,  kata  d ia , 
efek dari adanya hujan eks-
trem belakangan, adalah ke-
beradaan genangan-genangan 
di beberapa titik di DKI. Meski 
demikian, dia mengaku telah 
mengupayakan agar genangan-
genangan tersebut surut dalam 
waktu cepat dengan adanya 
sumur-sumur resapan.

“Tapi Alhamdulillah den-
gan berbagai upaya genangan 
itu surut kembali. Salah satu 
upayanya termasuk meng-
hadirkan pompa statis dan 
mobile bahkan pompa damkar 
dalam upaya memindahkan 
air,” ujarnya.

Sebelumnya, dia men-
gatakan, jika keterbatasan 
dana untuk menangani banjir 
memang dialami DKI Jakarta. 
Namun demikian, keterbatasan 
dana, diakuinya tidak hanya 
dialami DKI, melainkan juga 
semua provinsi di Indonesia.

“Sekalipun kalau teman-
teman cek data APBD yang 
dianggarkan untuk pengendal-
ian banjir itu, (DKI) termasuk 
yang paling tinggi se-Indo-
nesia dibandingkan provinsi 
lain,” kata Riza saat ditemui 
di DPRD DKI Jakarta, Senin 
(8/11).

Riza menambahkan, pi-

Intensitas Hujan Tinggi, Wagub 
Optimistis Jakarta tak Banjir

JAKARTA (IM) - Seban-
yak 43 sumur resapan diban-
gun di Jalan Letjen Suprapto, 
di depan ITC Cempaka Mas, 
Kemayoran, Jakarta Pusat 
hari ini. Pembangunan sumur 
tersebut bertujuan agar banjir 
yang kerap melanda kawasan 
tersebut setiap hujan deras 
dapat surut dengan cepat. 

“Kedalaman sumur 3,3 
meter dan diameter 1,2 meter. 
Bagian bawah sumur resapan 
diletakkan batu kali dan di-
beri ijuk, dengan jarak antar 
sumur 3 meter,” ujar Staf  
Seksi Geologi dan Konser-
vasi Air Baku dan Air Bersih 
Dinas Sumber Daya Air 
DKI Jakarta, Muliati, dalam 
keterangannya, Selasa (9/11). 

Selain bertujuan un-
tuk mengurangi debit air 
di badan jalan saat hujan, 
sumur resapan itu juga ber-
fungsi untuk mengemba-

likan kandungan air tanah 
di sekitar lokasi yang masih 
digunakan oleh warga. 

Lebih lanjut, Muliati 
menjelaskan pembangunan 
sumur resapan dilakukan oleh 
pihak ketiga dengan meng-
gunakan anggaran Pemulihan 
Ekonomi Nasional (PEN). 
Pembangunan 43 sumur 
resapan itu ditargetkan akan 
selesai pada akhir November 
2021. 

Pembangunan sumur 
resapan atau drainase verti-
kal ini merupakan program 
andalan Gubernur DKI Ja-
karta, Anies Baswedan dalam 
mencegah banjir dan penu-
runan tanah di Jakarta.

Anies mengatakan Pem-
prov DKI bahkan mem-
berikan diskon Pajak Bumi 
dan Bangunan (PBB) untuk 
rumah yang memiliki sumur 
resapan.  yan

43 Sumur Resapan 
Dibangun di Kemayoran

JAKARTA (IM) - Pa-
sukan BKO Paskhas 461 
dampingi Babinsa Benhil 
Pelda Absori memonitor 
vaksinasi Covid -19 yang 
digelar di RPTRA RUSBEN 
yang berlokasi di jalan Pen-
jernihan 1 RW 08, Benhil, 
Tanah Abang Jakarta pusat, 
Selasa (9/11).

Saat peninjauan tersebut 
Babinsa beserta personel 
lainnya melakukan interaksi 
dengan beberapa peserta 
vaksin baik itu peserta yang 
telah divaksin, maupun yang 
menunggu antrean.  

Selain interaksi yang di-
lakukan, Babinsa juga me-
mantau kepatuhan protokol 
kesehatan sekaligus mengim-
bau ketertiban warga peserta 
vaksin saat menjalani proses 
vaksinasi mulai dari pendaft-
aran,  screening hingga usai 
vaksinasi.  

Diketahui vaksinasi yang 

digelar di wilayah binaan 
Koramil 05 Tanah Abang 
menyediakan kuota untuk 
200 orang yang dalam pelak-
sanaannya ditangani oleh 6 
tenaga kesehatan.  

Adapun jenis vaksin yang 
digunakan adalah Sinovax 
untuk tahap pertama dan 
kedua serta Moderna untuk 
tahap pertama.  

Di tempat terpisah Dan-
ramil 05 Tanah Abang, Mayor 
Arh. Saryono mengapresiasi 
kegiatan vaksinasi yang ber-
jalan kondusif.

Dalam harapannya Dan-
ramil menyampaikan agar 
pandemi Covid-19 dapat 
diakhiri dengan kesadaran 
masyarakat mengikuti vak-
sinasi. 

“Semoga dengan dukun-
gan dan sinergi masyarakat, 
rantai penularan Covid-19 
segera putus dan berakhir”, 
tutur Danramil.  ber

Paskhas dan Babinsa Koramil 05 Tanah 
Abang Monitoring Vaksinasi Covid-19
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PERAWATAN TAMAN MAKAM PAHLAWAN 
JELANG HARI PAHLAWAN

Petugas membersihkan areal makam di Ta-
man Makam Pahlawan Kalibata, Jakarta, Se-
lasa (9/11). Perawatan itu dilakukan menjelang 
peringatan Hari Pahlawan yang diperingati 
tiap tanggal 10 November.


